

けやま

安城市立今池小学校
令和7年度 学校だより
令和7年6月23日

～「言葉」の大切さ～

梅雨に入り、雨が続きたり、梅雨晴れの暑さとなったりを繰り返す、変化の大きい季節です。雨は嫌われがちですが、先日の雨あがりに、どこからともなく今池ひろばにカニが現れ、1年生の子どもたちを沸かせていました。

日々の学校生活の中で、子どもたちの言動は、ときに温かく、ときに残酷なことがあります。どちらの場合においても、言葉の大切さを感じる場面がありました。特別支援学級ゆうゆうの子が、友達が大好きなキャラクターのついた、小さな紙切れを大事そうに持って、「どうぞ。」と言って丁寧に渡していました。すると、それを受け取った子は、動きをとめ、相手の目を見て「ありがとう。」の言葉を返していました。相手意識を育みつつある子どもたちの成長の一端に遭遇し、うれしくなりました。一方で、悪気はなくても、何気ない一言で相手を傷つけたり、いやな思いをさせたりしてしまうこともあります。「ねえ、ねえ、うざいんだけど。」「それってどういうこと。別の言葉にならないの。」それを聞き逃さず、言葉に立ち返り、考えさせる問いかけをするようにしたいと思っています。いつかきっと、子ども同士が自分たちで、そうできるようになっていく姿を願います。子どもだけでなく、大人である私たちも、日々、子どもたちの姿から学び、願い、子どもたちとともに歩み続けていきたいと思っています。今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

6年生じゃがいもの会（6月4日）

18名のボランティアの方とともに、「6年生じゃがいもの会」を実施しました。6年生の子どもたちが、5年生の終わりに植えたじゃがいもを、掘りました。はそりを用いて、ふかしたおいものおいしさに、子どもたちの会話もはずみました。

「家では、ポテトサラダにして食べたいな。」

今年は豊作で、試食のじゃがいも以外に、たくさんのお土産もできました。6年生の各ご家庭で、さまざまな調理法で、楽しんでいただけたのではないのでしょうか。ボランティアの方には、何をしたらよいか自ら考えて動いてくださり、大変助かりました。ありがとうございました。次は、5年生の番です。楽しみにしていてくださいね。



PTA「会報いまいけ」118号 Web 近日公開!

公開日と、閲覧するためのID、パスワードは、tetoruでお知らせします。お楽しみに！ご不明な場合は、学校にお問合せください。

